

## Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2004 des BEV-Kreises 302 am 26. 3. 04 in Miesbach Stadiongaststätte Beginn 20.00 Uhr

Der Kreisobmann begrüßte alle anwesenden Vereinsvertreter und Schiedsrichter und dankte für das zahlreiche Erscheinen. Von den 44 Vereinen waren 39 da, Kochel, Otterfing, Schaftlach, Wackersberg, Walchensee nicht. Besonders begrüßte er Ehrenobmann Gustl Gegenfurtner sowie Bezirks-Schiedsrichter-Obmann Stampfer und den neuen Verein SC Deining.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders bei allen die beim Zielbewerb halfen. Besonderer Dank auch an KSO, Gerlinde, Höfl der WBL machte und Gambs. Alle Kreispokale und Meisterschaften wurden ordnungsgemäß durchgeführt.

Von TK und Bezirk konnte der KO folgendes berichten :  
Die bayerische Jugendabgabe Bayern-Bundesliga wird abgeschafft. Bezirk hat bereits neue Förderung von 5 Euro pro Verein beschlossen. Noch vor Ostern werden 2.330 Euro an 26 Vereine ausbezahlt. Hartpenning 560.- ! Neue Klasse U14 Weitenbewerb in Bayern zur Probe. Ab U16 KO-System, in Peiting im Sommer positiv getestet. Übrigens, viele bayerische Bewerbe waren bei uns im Bezirk: Weitenpokal Sommer, Zielbewerb Winter Peiting. U14-U23 Meisterschaft in Miesbach, von Hartpennigern super organisiert. Was kontinuierliche Jugendarbeit bewirkt haben wir in den letzten 12 Monaten gesehen: 7 Bezirks-Titel 6 Moarschaften bei bayerischen Bewerben. 2 Teilnahmen bei der Deutschen, Kader-Lehrgang, EM-Qualifikation. Das sind die Früchte, die vom Martin+Gustl+ allen Hartpennigern geerntet wurden und wiederum Ansporn sind für weitere Erfolge ! weiter so ! Gustl Maurer war als Übungsleiter + Betreuer bei der EM in Süd-Tirol ! Zu meiner Person: Meine Suspendierung als Schiri ist sicher jedem bekannt. Mit dieser Regel stehe ich seit 30 Jahren auf Kriegsfuß ! Ich habe mich immer für den Sport entschieden. Ich werde zum nächsten IFE-Kongress den Antrag stellen, daß WBL kein Schiri sein muss+aktiv teilnehmen kann. An TK in 4 Wochen werde ich nicht teilnehmen ! Heuer ist im Juni Verbandstag, Delegierte sind gemeldet und bekommen Einladung. Bei WM vor 14 Tagen war nur Elsenberger vom Bezirk III vertreten. Der durfte nur bei Mannschaftswertung Zielbewerb ran: Vize-Weltmeister ! Seit Juli 03 ist auch der Kreis im Internet. Gustl + ich haben gearbeitet wie die Tiere um Bezirk + Kreis aufzubauen. Wir sind auch stolz darauf. Das gibt es sonst nirgends daß Satzung + Ordnungen auch online verfügbar sind !

In den letzten Jahren haben viele Vereine aufgehört. Der Kreis 304 hat noch 17 Vereine. Der Kreis 303 hat am 22. 3. auf einer ausserordentlichen Sitzung trotz 27 Vereinen einstimmig seine Auflösung bzw. Fusion mit unserm Kreis beschlossen. Wir sollten das positiv sehen. Konkurrenz belebt gerade den Sport ! Also nehmen wir die neue Herausforderung an ! Als Bezirksobermann möchte ich die Finanzbasis der Kreise verbessern : Ein neues Konzept der Bezirks + Kreispokale soll erstellt werden : Modus wie Meisterschaft, dadurch Planungssicherheit +sportlich attraktiver mit Bezirkspokalen A+B !

Er erwähnte die Kreispokal-Sieger Sommer 03 + Eis 03/04 Herren + AH. Ziel-Kreismeister wurden E. Freilinger und Sepp Aschenloher mit 146 ! Im übrigen verwies der Ko auf die verteilten neuen Übersichten Zielbewerb und Weitenbewerb, auf denen alles bis Europameisterschaft steht. Alle Meisterschaftsergebnisse sind aus der Liga-Einteilung ersichtlich.

Die Ehrungen wurden vorgezogen wegen der Hartpenninger Jugend: Florian Maurer war 7. bei DM Ziel+Mannschaft 8. bei DM U18. alle bekamen Gold ! Gold wieder für Rottacher Seniorinnen + Silber für Marienstein +Gaißbach als Landesliga-Meister Eis+Sommer (werden beim Kreispokal nachgereicht) Silber auch für die 10-jährige Maria Dialler als 1. Bez-Ziel U14 weibl. Über 1 Dutzend Urkunden auf Bezirks-Ebene wurden anschließend verteilt. KSO Maier berichtete von 79 Turnieren mit 30 Schiris im Einsatz. Alex Jonscher leitete die Bundesliga Damen in Garmisch. Der KSO mahnte die Vereine erst die Turnergenehmigung zu beantragen +dann Einladung raus! Startkarte allein genügt nicht ! Pässe müssen immer vorgelegt werden !

Ab sofort haben wir auch einen Kreisschiedsrichterausschuß: Vorsitz KSO dazu 2. KSO und 2 Beisitzer: Dies sind Maurer + Klarer. Ersatzbeistzer wurden Steinbacher + Dagmar Kilbert. Schiriturnier 14. 7. in Miesbach. Kreisauswahlmoarschaften müssen genehmigt werden, zur Not nachträglich. Jugendwart Gambs dankte allen Jugendbetreuern +verwies auf die verteilte Ergebnisübersicht. Sommer 03 waren 9 Moarschaften beim Kreispokal, 4 mehr als 02. Eine Sommerrunde mit 6 Moarschaften +Treff mit 26 Jugendl. ( 14 mehr ) wurde durchgeführt. 16 waren beim Bez.-Zielbewerb, 4 bei Talentsichtung. Auf Eis waren 7 Moarschaften, Bezirk 9, Zielbewerb 27. Bezirks-Zielbewerb 28 (14 mehr) Tolle Erfolge bei bayerischer und deutscher Meisterschaft trotz unseres Mini-Schlüssels. (muss sich ändern !) Heuer werden erstmals getrennte Kreispokale U14, U18, U23 ausgetragen. Auch die Punkterunde wird getrennt 6 U14, 5 U18/23 ( 5 mehr als 2003 ) Es verwies auf die Überalterung der Vereine. Nur mit Jugendarbeit kann dieser Trend gestoppt werden - dazu sind aber Betreuer erforderlich !

Kassier Höfl konnte einen Kassengewinn von über 1000 Euro vorweisen : Neuer Stand: 3.700 Euro. natürlich einst. Entlastung, Kassenprüfung OK. Der Kreisobmann gab bekannt, daß sich der Kreis 306 für die Ausrichtung des Bezirks-Zielbewerbs beworben hat und bekommt ihn auch. 25 Jahre war die Veranstaltung in unserm Kreis ! KO fragte wies weitergeht, Asphalt oder Eis. 16 waren für Eis, keiner für Asphalt, die meisten enthielten sich. Kreiszielbewerb wird Ende Oktober/ Anfang November an 2 Donnerstag-Abenden in Miesbach + Geretsried durchgeführt. Benkwitz erwähnte den Vize-Titel beim Deutschen Seniorinnen-Pokal. Dies hatte KO bei Ehrung übersehen, er entschuldigte sich auch gleich dafür. Sportgerichtsvorsitzender Gerg sagte, daß Wahl seiner Beisitzer unzulässig war. Diese werden vom ihm bestimmt + evtl. bei Befangenheit neu. Derzeit sind dies Rössle + Edenhofer.

Mit den besten Wünschen für die Sommer-Saison beendete der Kreisobmann die Versammlung gegen 21.45 Uhr.

gez. Rudi Bernhard Kreisobmann